

22 de enero de 2025



Alumnos de 6º de primaria del CEIP Calixto Ariño-Hilario Val.

El Aeropuerto de Zaragoza recibe la visita de los escolares del CEIP Calixto Ariño-Hilario Val

Los alumnos y alumnas de 6º de primaria del CEIP Calixto Ariño-Hilario Val han realizado una visita al Aeropuerto de Zaragoza para conocer de primera mano cómo funciona y se gestiona el aeródromo. Así, los alumnos conocieron la zona de facturación, la zona de embarque e incluso pudieron salir a plataforma. Esta visita se encuadra dentro del proyecto que tiene como objetivo que los más jóvenes conozcan un poco más de cerca el aeropuerto de su ciudad, recibiendo a un colegio de Zaragoza cada semana.